



## 第1回協同学習公開授業研究会

6月20日（火）に、今年度第1回目の「協同学習公開授業研究会」を実施いたしました。県外、市内、西大寺中学校区の保育園・幼稚園・小学校などから約30名の参加をしていただき、実施することができました。

午前中は3・4時間目に全クラスで授業公開、5時間目には3年C組国語の提案授業を公開しました。授業は、かつて児童養護施設にいた「私」と、施設の園長だった「ルロイ修道士」の再会を描いた井上ひさしの短編小説『握手』の「ラストシーンを読みえがく。」で、登場人物の考え方や生き方を読み取りながら意見を交わし、自分の考えをまとめていく授業でした。



3年C組の生徒たちは、自分の考えをお互いに交流し、学びを深めていました。

授業後の研究協議では、長年、西大寺中学校の授業を見てくださっているスーパーバイザーのお二人の先生から指導・助言をいただき、有意義な研究会となりました。3年C組の皆さん、すばらしい授業をありがとうございました。



今年度も、2学期と3学期に公開授業研究会を実施する予定です。学び続ける専門家集団としての教師でありたいと思っています。

## 県大会出場

運動部では、6月の土曜・日曜に備前西地区大会が行われ、県大会への出場を目指して大会に臨みました。残念ながら県大会出場を逃した部もありますが、これまでの努力や取り組みは、必ず一人一人の力になっていると思います。



県総体は、7月下旬に競技ごと県下各地で開催され、中国大会さらに全国大会へとつながる予選になっています。活躍と健闘を祈ります。



### 県大会出場（大会期日・会場）

バドミントン	7/20・21	ジップアリーナ岡山
陸上競技	7/20・21	シティライトスタジアム
サッカー	7/20・21・24・25	水島緑地福田公園サッカー場ほか
軟式野球	7/23・24・26・27	岡山県野球場ほか
卓球	7/24・25	水島緑地福田公園体育館
剣道	7/21	宮本武蔵顕彰武蔵武道館
バレーボール	7/26・27・28	水島緑地福田公園体育館ほか
水泳	7/15・16	倉敷市屋内水泳センター

## 5月の行事報告 各行事を無事に実施することができました。

### 3年生 修学旅行 『Friendship ～九州のピースを吸収しよう～』

1日目は、佐賀県の唐津・玄海地域で体験型民泊を行い、地元の家族の方にお世話になりました。翌朝集合場所に戻ってきた生徒たちの表情はにこやかで、お世話になった家族の方との別れを惜しんでいました。

2日目は、長崎市の平和公園で平和祈念集会を行い、原爆落下中心地と原爆資料館を見学した後、班別の自主研修を実施しました。自主研修終了後、ハウステンボスに移動し、園内でライトアップを楽しみました。

最終日は、朝から半日ハウステンボスでアトラクションを楽しんだり、広大な園内を散策しました。天候にも恵まれ思い出に残る修学旅行になったと思います。



### 2年生 広島研修 『平和のパズルを見つけよう ～ヒロシマの強い意志が記憶をつなぐ～』

5月11日(木)に広島市へ平和研修に行きました。平和公園に到着後、平和記念資料館を見学し、平和公園内で班別のフィールドワークを行い、その後原爆ドームから出発して、お好み村でお好み焼きを食べ、袋町小学校平和資料館などの市街地の戦跡を巡る班別の活動を実施しました。



### 1年生 関谷研修

5月13日(土)に、野外炊事、レクリエーションという内容で、関谷学校で研修を行いました。野外炊事では、悪戦苦闘しながらグループごとにカレーライスを作ることができました。レクリエーションでは、キャッチング・ザ・スティックを行いました。キャッチング・ザ・スティックは、チームで協力してスティックを何回続けてキャッチできるかを楽しむ競技です。少しずつ人数を増やしながら、練習を繰り返し、親睦を深めることができました。



### 体育大会

体育大会のスローガンは、『わっしょい わっしょい 笑緒勢和勝依 せいしん まっ きいろう 青春真う西中』で、5月上旬には各学年校外学習があり、練習時間の少ない中、各クラスの団結で素晴らしい体育会になりました。また、競技役員として体育大会を運営してくれた各係の人にも感謝します。

保護者の皆様には、盛大な応援をいただき、誠にありがとうございました。

